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Yolanda Garrigós Iváñez, candidata del PP a la Alcaldía de Tibi 

“Tibi necesita un cambio que solo puede llegar de la
mano del Partido Popular”

Yolanda Garrigós Iváñez es la
candidata del PP a la Alcaldía de
Tibi y presidenta del PP. Tiene
35 años y ostentó las concejalías
de seguridad ciudadana, cultura,
personal y turismo durante la
legislatura 2015-2019

Esta legislatura ha sido porta-
voz Grupo Popular en la oposi-
ción. Garrigós es diplomada en
Ciencias Empresariales, con dos
másters.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Ofrece un objetivo primordial:
reactivar Tibi. El proyecto del
Partido Popular lo abanderamos

un equipo formado, renovado y
con ganas de conseguir lo mejor
por y para Tibi.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Después de cuatro años como
portavoz del Grupo Popular en
la oposición y defendiendo siem-
pre los intereses de mis vecinos,
he decidido presentarme como
alcaldable a estas elecciones por-
que considero que la gestión
municipal puede mejorar y para
ello cuento con un excelente
equipo para hacer posible el
cambio que Tibi necesita.

¿Cuál cree que son ahora las

principales necesidades de su
municipio?

Potenciar los recursos de los
que disponemos para dar un
mejor servicio a la ciudadanía,
incentivando todo tipo de actua-
ciones que permitan fomentar el
empleo, generar riqueza, ofrecer
una oferta cultural, impulsar el
turismo, la industria, mejorar la
seguridad ciudadana; en definiti-
va, Tibi necesita un cambio que
solo puede llegar de la mano del
Partido Popular 

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-

tos de gobierno y con quien no?
Todo partido que se presenta

a unas elecciones lucha por con-
seguir una mayoría absoluta y un
gobierno en solitario para poder
desarrollar su programa y gestio-
nar eficientemente el municipio.

El Partido Popular en Tibi ha
gobernado ya con minoría lle-
gando a pactos con las demás
formaciones políticas para sacar
adelante proyectos de gran rele-
vancia para nuestros vecinos y
para Tibi. Por tanto, somos capa-
ces de llegar a acuerdos con toda
aquella formación política que
esté dispuesta a velar por los
intereses de los tiberos y tiberas. Yolanda Garrigós Iváñez 

Miguel Corty Friedrich es el
candidato de Vox a la Alcaldía
de Tibi. 

De origen alemán, lleva parti-
cipando activament en la política
desde 1992 y su objectivo es
aportar soluciones al bloqueo
administrativo local y cambiar el
rumbo de la política municipal
con un proyecto ilusionante y
realista, que apueta por el desa-
rrollo económico, social ycultural
del pueblo. Se siente orgulloso
de representar a los vecinos de
Tibi y de defensar sus intereses
y necesidades. Su lema es: Tibi,
un pueblo mejor. 

Miguel Corty Friedrich,
candidato de Vox en Tibi
De origen alemán, lleva en política desde 1992

Miguel Corty Friedrich

Los socios del
proyecto Greenup en
Lituania

Del 9 al 12 de mayo, los socios
del proyecto Greenup, entre los que
está el Ayuntamiento de Tibi, se
encuentran en la localidad lituana
de Panevezys, donde se trabajan
temas de medio ambiente a través
de mesas redondas, juegos de rol,
para concienciar a los jóvenes de la
importancia de cuidar y proteger el
entorno natural.

Es la tercera reunión de socios
del proyecto en la que se discuten
temas de actualidad sobre la partici-
pación cívica juvenil y el curso
verde de Europa ante la crisis social
causada por la pandemia, porque el
objetivo principal del proyecto es
promover debates y aumentar el
compromiso juvenil para cumplir
con el Curso Verde europeo.
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Julia Cartagena, candidata de AIDU (Agrupación Independiente para el Desarrollo de las Urbanizaciones) a la Alcaldía de Tibi

Las urbanizaciones saben que AIDU es el único grupo
político entregado a la defensa de sus derechos”

José Luis Candela, candidato del PSOE a la Alcaldía de Tibi

“El reconocimiento de la gente que está viendo una
política diferente te da la fuerza para seguir trabajando”

Julia Cartagena de la Peña, de
67 años de edad, repite como
candidata de AIDU en Tibi, en lo
que podría ser su tercera legisla-
tura como concejal independien-
te. Ha sido profesora de Geogra-
fía e Historia en Institutos de
Enseñanza Secundaria y durante
nueve años, directora.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

A diferencia de los partidos
tradicionales PP y PSOE, nuestra
Agrupación vecinal lleva en su
origen y su esencia la defensa de
la población de las urbanizacio-
nes. En Tibi ha persistido un
auténtico desastre urbanístico y
desde nuestro proyecto político
hemos dado un impulso de orde-
nación, en las urbanizaciones,
como nunca antes se ha conoci-

do. Pretendemos seguir avanzan-
do en este reto para alcanzar la
igualdad de condiciones de vida
entre todos los vecinos de este
municipio. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Todas las administraciones
adolecen de una gestión rápida y
eficaz, la tramitación de todos
los proyectos que hemos iniciado
en las urbanizaciones requieren
de más tiempo, además el urba-
nismo es un área muy compleja
para la que se requiere experien-
cia y capacidad de gestión con el
fin de agilizar los procedimientos
necesarios para el pleno desarro-
llo de las urbanizaciones; por lo
tanto, es indispensable que siga-
mos trabajando con la exigencia
de la finalización de todos los

proyectos y siento por ello una
enorme responsabilidad.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Regularizar y legalizar todas
las propiedades y frenar el movi-
miento urbanístico especulativo.

Extender todos los servicios
por igual a todos los habitantes
de Tibi.

Proteger y mejorar la conser-
vación y disfrute del medioam-
biente en nuestro espacio natural
privilegiado.

Seguir abriendo Tibi al exte-
rior, potenciando un Turismo sos-
tenible.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-

tos de gobierno y con quién no?
En la pasada legislatura nos

quedamos a dos votos de sacar
un segundo concejal; en estas
próximas elecciones tenemos
plena confianza en aumentar
nuestro apoyo electoral porque
las urbanizaciones saben que
AIDU es el único grupo político
que está entregado a la defensa
de sus derechos.

AIDU, como Agrupación veci-
nal independiente, donde convi-
vimos con diversas ideologías,
estamos abiertos a pactar con
cualquiera que respete nuestra
independencia de criterio y
actuación; que apoye fundamen-
talmente nuestros planteamientos
de desarrollo en las urbanizacio-
nes y, por otra parte, podamos
coincidir en cuestiones medioam-
bientales y sociales.

José Luis Candela Galiano es,
de nuevo, el candidato del PSOE
tras haber ostentado el cargo de
primer edil esta legislatura que
termina. Con 41 años, Candela
es Psicólogo General Sanitario,
especialista en Alzheimer y otras
demencias y en tratamiento de
adicciones. También es experto
en Psicología Deportiva e Hipno-
sis Clínica.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Nuestro proyecto se inició en
2019, con el claro objetivo de
resolver los problemas que había
en el plan urbanístico en Tibi,
junto con el de potenciar el
turismo de interior de forma sos-
tenible, cuidar de nuestros veci-
nos y vecinas y darles una mejor
calidad de vida, mejorando e
implementando nuevos servicios,
y en el buen camino estamos.

De cara a las próximas elec-
ciones, nuestra línea va a ser la
misma: primero las personas, tra-

bajar por y para todos y todas,
y continuar con el desarrollo y
finalización de las urbanizacio-
nes, seguir creciendo como muni-
cipio en todos los ámbitos (turis-
tico, cultural, industrial y medio
ambiental). 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

En primer lugar, porque cuatro
años no dan para poder desarro-
llar todo el plantel de ideas, pro-
yectos y sueños que teníamos en
mente, que junto con el covid-
19, nos ha perjudicado a la hora
de ejecutar muchos de ellos,
pero sobre todo, las ganas de
seguir trabajando por todos y
todas las vecinas y vecinos de
Tibi. El reconocimiento de la
gente, el apoyo de los tuyos y de
muchos y muchas vecinas y veci-
nos, que están viendo una políti-
ca diferente de la que se desa-
rrolló a cabo durante legislaturas
anteriores, te la da fuerza para
seguir trabajando por el munici-

pio que amas. 

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Una de las primordiales nece-
sidades es finalizar las urbaniza-
ciones que en su época se inicia-
ron y que al final quedaron
abandonadas. En esta legislatura
hemos trabajado en ese sentido,
y todos los proyectos están en
marcha, para dar una solución
por fin a muchos vecinos y veci-
nas. Pero a parte de este proble-
ma que arrastramos de muchos
años, necesitamos atraer a los
jóvenes, ayudar a los emprende-
dores, cuidar de nuestros mayo-
res y sobre todo, ensalzar nues-
tros tesoros: Pantano de Tibi,
Castillo, nuestras fiestas, historia,
cultura. Creo que Tibi necesita
un enfoque en ese sentido; el
cuidado de nuestro entorno, de
nuestra identidad y de nuestro
patrimonio, que es lo que nos
identifica y diferencia del resto

de municipios. 

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no?

Hasta el 28 de mayo no se
sabrá exactamente que ocurrirá.
Nosotros nunca hemos hecho
cábalas, no vemos votos, vemos
personas y necesidades que
resolver, y pienso que hacer
números, puede llevar a una
decepción. 

Una buena gestión se avala
con hechos y todo el buen hacer
de estos cuatro años lo refren-
dan. Debemos seguir en esta
línea y confiamos en que la
gente sabrá reconocer nuestro
trabajo, entrega y lucha por
nuestro municipio. Ahí las urnas
hablarán. En eso consiste la
democracia. 

En cuanto a la siguiente pre-
gunta, estamos dispuestos como
en el 2019 a hablar con todos.
En aquel año, hablamos después

de elecciones con las dos candi-
daturas, para ver opiniones, pun-
tos de vista y conocer las bases
de cada uno, y en estas eleccio-
nes, actuaremos igual, quien
quiera sentarse con nosotros,
pasadas elecciones, aceptaremos
y conversaremos. 

José Luis Candela Galiano

Julia Cartagena de la Peña
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Sergio Carrasco afronta sus
segundas elecciones al frente del
Partido Socialista, del que es
concejal desde 2015. Secretario
General del PSOE de Ibi es,
además, secretario de Industria y
Economía en la ejecutiva provin-
cial del PSPV-PSOE y presidente
del Consejo del Área de Salud
de Alcoy desde 2021.

Actualmente tiene 43 años y
es licenciado en Historia.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Ofrecemos gestión, trabajo y
solvencia. Estas son las claves
para que Ibi vuelva a ser el pue-
blo próspero y vivo que todos
recordamos. La gestión es nece-
saria, ningún ayuntamiento fun-
ciona sin una dirección, dejándo-
lo a la deriva, como ha hecho el
PP. El trabajo es una exigencia
indiscutible. De hecho, he forma-
do mi equipo con personas con
competencias específicas en cada
área a gestionar, con gran capaci-
dad de trabajo pero también con
solvencia demostrada en sus ocu-
paciones, ya que el trabajo, por

si solo, no basta, debe traducirse
en resultados. Además, tras el
cisma interno en el PP, podemos
decir que somos el grupo con
más experiencia que se presenta
a estas elecciones. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

El amor por mi pueblo. Siem-
pre me he sentido muy orgulloso
de ser ibense, ese gran municipio
industrial, próspero, que resiste a
todo y se reinventa en cada cri-
sis. En los últimos años he visto
como mi pueblo ha perdido
impulso, como, por primera vez,
las empresas han empezado a
marcharse de Ibi porque no hay
suelo industrial, como muchos
jóvenes prefieren vivir en otras
poblaciones porque les falta ocio
y actividades lúdicas aquí, como
las calles están sucias, las aceras
deterioradas y los jardines des-
cuidados. Ibi debe ser el pueblo
pionero, puntero, próspero y vivo
que siempre ha sido. Ese fue el
objetivo que me marqué y mi
compromiso con los ibenses.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Llevamos tanto tiempo sin
rumbo, que las necesidades de
Ibi son todas en general, pero las
principales son, como ya he ade-
lantado, disponer de suficiente
suelo industrial para que las
empresas ibenses no tengan que
irse y que puedan venir otras. 

También necesitamos unos ser-
vicios públicos dimensionados a
las necesidades de Ibi. Necesita-
mos una plantilla de policía sufi-
ciente, más limpieza, un refuerzo
en jardinería y mantenimiento de
espacios públicos. Los Servicios
Sociales deben completar la
plantilla para ofrecer una aten-
ción a la altura de un municipio
como Ibi. Necesitamos más ofer-
ta de ocio para todas las edades. 

Un pueblo sin ocio deja de ser
interesante para muchos segmen-
tos de población. Los jóvenes
necesitan ocio adecuado a su
edad, pero también las personas
de mediana edad y los más
mayores. Esto contribuye a la
calidad de vida de los ciudada-

nos. Ibi tiene recursos turísticos
suficientes pero necesitamos
englobarlos en un plan turístico
que los aúne todos en una oferta
global y coordinada. 

Debemos salvar nuestro centro
histórico para que vuelva a ser
un núcleo vital, con comercios y
más vecinos. Ligado a lo ante-
rior, el cuidado y mantenimiento
del patrimonio y los vestigios
históricos que quedan en Ibi es
importante. Y por supuesto,

debemos enfrentarnos al reto del
cambio climático. Y el camino es
más vegetación y arbolado, apos-
tar por las renovables y realizar
una buena gestión del agua. La
política de más asfalto y cemen-
to del PP no es el camino. Ibi
tiene capacidad para ofrecer una
calidad de vida óptima a sus ciu-
dadanos. 

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no?

Las expectativas son buenas,
pero debemos seguir trabajando
como hasta ahora. Nuestro pue-
blo no puede soportar otros cua-
tro años de estancamiento y
parálisis. Ibi necesita un cambio,
un nuevo impulso y desde el
partido socialista sentimos la res-
ponsabilidad de llevarlo a cabo. 

Respecto a los pactos, a día de
hoy, no nos hemos planteado
este asunto. Si llega el momento
de decidir al respecto, se decidi-
rá, pero ahora es el momento de
trabajar en nuestro proyecto de
ciudad y darlo a conocer. 

Sergio Carrasco, candidato del PSOE a la Alcaldía

“Llevamos tanto tiempo sin rumbo, que las necesidades
de Ibi son todas en general” 

Aitana Gandia, candidata de Som Ibi a la Alcaldía

“Esta última legislatura ha demostrado que se necesita
un gobierno sensato para darle solución a Ibi”

Aitana Gandia es historiadora,
y estudiante de Ciencias Políti-
cas. Con 31 años, repite como
candidata de Som Ibi a la Alcal-
día, esta vez, en coalición con
Compromís.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Nuestro signo distintivo ha
sido y es la valentía, la sensatez
y la cercanía.

Valientes porque Som Ibi ha
sido el único partido que ha sido
capaz de tocar temas que ningún
otro ha hecho, porque hemos
apostado de manera rotunda por
la transparencia dentro del ayun-
tamiento. Creemos que las retri-
buciones de la corporación, lo
que recibimos como asignaciones
por ser grupo municipal o cual
es el gasto de cada una de las
partidas es algo que debe cono-
cer el pueblo de Ibi.

Som Ibi es el único que ha
defendido la creación de un plan
de rehabilitación del casco anti-
guo, el que ha llevado propuestas
valientes como revertir la privati-
zación de algunos servicios públi-

cos y la puesta en marcha de sis-
tema de participación ciudadana
para demostrar que nos interesa
lo que los y las ibenses tienen
que decir.

Nuestro proyecto no va de
prometer, si no de comprometer-
se con las cuestiones que afectan
a Ibi. La desafección política
muchas veces ha venido por las
grandes promesas que no solo no
se han cumplido, sino que ni
siquiera se han trabajado y
luchado, y es algo que los gran-
des partidos se han copiado uno

al otro. Por eso, para Som Ibi la
credibilidad es importante para
que la gente no se desconecte de
la política.

Consideramos que tenemos un
proyecto claro y realista que
queremos ejecutarlo junto con el
pueblo de Ibi de una manera
firme pero cercana y con tono
amable, alejados de la crispación,
la hostilidad y la ocultación que
algunos toman como forma de
trabajar.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

La ganas de demostrar que no
todos en política somos iguales,
que somos la alternativa a un
bipartidismo acomodado que Ibi
necesita. Tengo la misma ilusión
y las ganas que hace 4 años y
cuento con un equipo responsa-
ble que me da la fuerza para
encabezar este proyecto. El
poder llevar a cabo todo lo que
hemos luchado en los últimos
cuatro años sumado a la situa-
ción asfixiante para Ibi que ha
creado Serralta dentro del ayun-
tamiento. Hemos tenido una

mayoría absoluta que no ha
escuchado ni al resto de la opo-
sición ni al pueblo de Ibi, deso-
yendo todas las iniciativas que
desde Som Ibi no hemos parado
de presentar.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su

 municipio?
Ibi tiene necesidades a todos

los niveles, y esta última legisla-
tura ha demostrado que se nece-
sita un gobierno sensato para
darle solución.

Ibi necesita mantenimiento y
limpieza, un empujón en la
mejora del transporte público, un
impulso muy grande en servicios
sociales como la construcción de
la residencia geriátrica o una
segunda escuela infantil. La falta
de suelo industrial debe ser
remediada con urgencia, la aten-
ción a los y las jóvenes de Ibi y
los servicios que necesitan. Pero
todo esto ligado a un “sanea-
miento” del funcionamiento
interno del Ayuntamiento, como
su atención a la ciudadanía o el
trabajo diario para unos recursos

dignos.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no?

Aunque prudentes, tenemos
buenas sensaciones. Cuando hay
convocatoria de elecciones el
tablero se pone a cero, es algo
que al bipartidismo no le convie-
ne mencionar pero así es, nadie
tiene el voto asegurado y todo
puede pasar. Tengo la convicción
de tener el mejor proyecto para
Ibi, tengo la seguridad de contar
con el mejor equipo y tengo las
fuerza para luchar por conseguir-
lo, por lo tanto, Som Ibi sale a
ganar.

Los pactos son algo que suele
incitar mucha curiosidad y lo
entiendo. Som Ibi hace política
desde una visión de la izquierda
moderna y municipalista, por lo
que iremos en esa línea en caso
de deber pactar, pero partidos
que busquen crispación y odio
como el actual PP o la ultradere-
cha son una línea roja intransfe-
rible.



ESCAPARATE IBIdel 19 al 25 de mayo 2023 9

 Experto en gestión comercial
y marketing, Rafael Serralta repi-
te por tercera vez como candida-
to del PP a la Alcaldía. Su tra-
yectoria política se inició en
2011 y tan solo tres años des-
pués accedió a la Alcaldía tras la
dimisión de su antecesora Mayte
Parra. Con 52 años, Serralta
aspira a refrendar su mayoría.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

La principal diferencia con res-
pecto al resto de formaciones
políticas del municipio es que el
trabajo y la gestión que hemos
realizado se ha comprobado. Es
visible el crecimiento y desarro-
llo de nuestra población en todos
los ámbitos. Siempre estamos
buscando la mejor versión de Ibi
y, como se puede comprobar en
nuestro programa electoral, tene-
mos nuevas e interesantes pro-
puestas para seguir avanzando.

Está claro que, desde la oposi-
ción, o incluso por parte de
aquellos partidos que no tienen
ninguna experiencia política, se
pueden prometer múltiples pro-
puestas. Como siempre, llama la
atención que muchas de ellas ni
tan siquiera sean viables, y ese
conocimiento lo da la experien-
cia. Precisamente el proyecto de
mi partido parte principalmente
del realismo. Hemos de ser
honestos con los vecinos y veci-
nas de Ibi, estar atentos a sus
necesidades y ser eficaces a la
hora de proyectar cómo cubrir-
las. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

La pasada legislatura ha sido
difícil, nos hemos enfrentado a
una crisis sanitaria sin preceden-
tes que nos ha obligado a adap-
tarnos a todos a una nueva reali-

dad. Hemos perdido a seres que-
ridos, sin duda lo más duro de
afrontar. 

Al mismo tiempo, como reac-
ción a esta crisis vi la cara más
amable y solidaria de todos mis
vecinos y vecinas, las incansables
ganas de ayudar, de la manera
que fuera, las innumerables
muestras de apoyo que hicieron
que juntos fuéramos más fuertes. 

Todo ello hizo que me diera
cuenta de lo importante que es
el compromiso y responsabilidad
que he tenido y tengo. Compro-
miso que quiero renovar, entre
otras cosas, porque me siento
muy orgulloso de mi pueblo, de
Ibi, de mis vecinos y vecinas, por
eso nuevamente me comprometo
a dar lo mejor de mí.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Lo que te aporta la experien-
cia es tener muy claro que el
buen funcionamiento de un
municipio, además de los grandes
proyectos, se basa también en el
día a día. Es esencial ser empáti-
co con las necesidades, escuchar-
las y comprenderlas, para poder
cubrirlas de manera eficiente. 

Por ello, las principales necesi-
dades que queremos abordar
durante la siguiente legislatura
parten tanto de grandes como de
pequeños proyectos. La residen-
cia para personas mayores es una
prioridad y conseguirlo es tan
importante para nosotros que
durante la pasada legislatura
hemos realizado todos los trámi-
tes administrativos oportunos,
actuaciones que, aunque todavía
no son visibles para la ciudada-
nía, han sido esenciales para que
en la próxima legislatura se lleve
a cabo el inicio de las obras.

Dotar al municipio de unas
magníficas instalaciones deporti-
vas también ha sido una de
nuestras grandes apuestas, que
culminará con un módulo de
atletismo y un circuito Pump
Truck para bicis y patinetes.

Otro de nuestros grandes pro-
yectos será la ejecución de un
complejo familiar y de ocio que
contará con una gran piscina
oasis, con zona arbolada y de
picnic, bar-cafetería y juegos
infantiles. 

No podemos olvidar la impor-
tancia de la conciliación familiar,
por eso pondremos en funciona-
miento escuelas matineras antes
de las ocho de la mañana y
seguiremos ofreciendo escuelas
municipales deportivas, formati-
vas y de ocio tras el horario lec-

tivo. También se han iniciado las
obras de adecuación de una
zona especial para personas
mayores, con espacio idóneo
para sus bailes y relaciones
sociales.

Como padre, he sentido como
muchos otros la necesidad de un
espacio seguro para el entreteni-
miento de los jóvenes. Atendien-
do a sus demandas, vamos a eje-
cutar una zona especialmente
diseñada para ellos y ellas, con
mini cines, locales de ensayo, dis-
coteca light, cafetería y salas
polivalentes que les permitan
reunirse y divertirse cerca de
casa. 

Nuestro objetivo por una ofer-
ta formativa completa es firme,

por ello, hemos conseguido
ampliar la Formación Profesional
con especialidades de gran
demanda en el mercado laboral.
También seguiremos ampliando
la oferta de idiomas y las forma-
ciones superiores gracias a las
Aulas con sede en Ibi de la Uni-
versidad de Alicante y Universi-
dad Miguel Hernández de Elche.  

Con firmeza trabajaremos para
la consecueción de un centro
para personas con diversidad fun-
cional, porque merecen las mejo-
res atenciones y sus familias el
máximo apoyo.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-

tos de gobierno y con quien no?
Contamos con una lista muy

preparada. Personas cercanas y
muy representativas de la socie-
dad ibense. Pese a que las
encuestas sean positivas, me
gusta tener cautela a la hora de
hablar de expectativas de voto. 

Al final es el pueblo quien
decide. No voy a hablar de posi-
bles pactos en este momento,
porque respeto enormemente la
decisión de cada persona en el
momento que va a votar. Lo que
sí puedo asegurar es que cuando
las puertas de mi despacho se
abren, veo a personas, no a
siglas y así seguirá siendo, por-
que ante todo, para mí, Ibi  es y
será siempre lo más importante.

Rafael Serralta, candidato a la Alcaldía por el Partido Popular

“Quiero renovar mi compromiso, entre otras cosas,
porque me siento muy orgulloso de mi pueblo”
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José Antonio Bueno, candidato de Sumem per Ibi 

“Tenemos la firme decisión de
revertir la privatización de servicios”

José Antonio Bueno García de
Mesa, encabeza de lista de la
candidatura de coalición de Uni-
des Podem-Esquerra Unida. 

Desde 1978 ha colaborado en
diferentes organizaciones políti-
cas, primero en el PSP de Tierno
Galván, posteriormente en
Izquierda Unida y finalmente en
Podemos y su trayectoría profe-
sional está ligada a los medios
de comunicación, tanto en presa
y radio como en televisión.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Si lo que se me pide es seña-
lar qué nos diferencia de otras
candidaturas, hay dos cosas muy
significativas. Una, priorizar siem-
pre a las personas por encima de
todo lo demás y hacerlo desde la
perspectiva de la justicia social
que, contrariamente a lo que se
afirma desde la derecha más
radical, no es un invento de la
izquierda sino una aspiración
definida por la ONU como
“igualdad de oportunidades, más
allá del concepto tradicional de
justicia legal, basada en la equi-
dad”. Y la otra, la firme decisión
de revertir la privatización de
servicios. El pueblo de Ibi es el
dueño irrefutable de recursos
como por ejemplo la gestión y
suministro de agua.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

 La ideología. Hay, sin lugar a
duda, personas mucho mejor pre-
paradas que yo, pero si contamos
con el apoyo necesario en las
urnas, defenderemos desde el

consistorio de Ibi políticas pro-
gresistas con la igualdad por ban-
dera. Además, la idea de gestio-
nar un municipio como este es
apasionante pensando, sobre
todo, en las posibilidades de
futuro que tenemos por delante
como ciudad y en la proyección
para sus empresas e iniciativas.  

Se trata de resolver una ecua-
ción aparentemente muy comple-
ja cuyo resultado correcto es
prosperar y mejorar la vida de
todas y todos los que aquí vivi-
mos.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

El municipio precisa, justo
ahora, una buena batería de
acciones inmediatas. Primero hay
que adecentar la casa de todos,
hay que estructurar adecuada-
mente el funcionariado, comple-
tar plantillas e incorporar un
Habilitado, esencial para contro-
lar y fiscalizar el destino del

dinero público. Es necesario reor-
ganizar servicios, aumentar y
mejorar el transporte público
urbano; hay que dotar de mayo-
res medios a los Servicios Socia-
les y, paralelamente, reforzar y
reorganizar el Servicio Psicope-
dagógico municipal para garanti-
zar una adecuada salud mental,
especialmente entre jóvenes estu-
diantes y mujeres en situaciones
de dificultad o riesgo. Se trata de
erradicar el acoso, la violencia y
otras actitudes inadecuadas. 

En otro orden de cosas es
notorio que nuestro municipio,
como ocurre en otro muchos de
la misma naturaleza, envejece. 

Los datos publicados por el
INE muestran una pérdida de
población desde 2019. No me
voy e referir a las promesas rei-
teradas por otras formaciones en
convocatorias anteriores, pero los
retrasos en la construcción de
una residencia geriátrica pública
son preocupantes. También alber-
gamos la esperanza de poner en
marcha un nuevo servicio muni-
cipal que auxilie a todo vecino
que lo solicite para realizar trá-
mites con la Administración por
vía digital. 

¿Qué expectativas de voto
manejan?

No manejamos dato alguno.
Quizá otras organizaciones, con
mayores presupuestos para con-
currir a estas elecciones, cuenten
con proyecciones o encuestas.
Esquerra Unida y Unides Podem
ya han consolidado el mejor de
los acuerdos, el de ‘sumem per
Ibi’.

David Martínez encabeza
estas elecciones la lista de Con-
tigo Somos Democracia, tras su
paso  por el Ayuntamiento
como concejal de Ciudadanos
en la legislatura de 2015-2019.
Tiene 30 años y cuenta con el
graduado escolar y varios cursos
de contabilidad y administración
de empresas.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Contigo Ibi se diferencia del
resto principalmente por su
carácter municipalista y liberal.
Esto nos permite una mayor
libertad de voto centrándonos
siempre en el ciudadano y no
en nuestras siglas.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Lo que me impulsó a presen-
tarme a estas elecciones fue la
dejadez absoluta que está atra-
vesando nuestro pueblo. Fue
entonces cuando decidí que si
quería cambiar las cosas tenía
que participar para poder ofre-
cerle al pueblo de Ibi un pro-
yecto y equipo renovado con la
capacidad suficiente para trans-
formarlo y así lograr el pueblo
que merecemos.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Considero que es urgente
pelear duramente para conse-
guir cuanto antes el desbloqueo
de suelo industrial tan necesario

para nuestro municipio. También
exigir justicia social para que Ibi
tenga la residencia de ancianos
que necesita, y terminar de una
vez por todas con todos los
grandes proyectos que nuestro
pueblo merece.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien
no?

Es difícil realizar una predic-
ción de voto real, dado el
movimiento político de estos
últimos meses, estamos conven-
cidos de que todas las encuestas
fallarán.

Por otro lado, nuestros pactos
de gobierno serán siempre con
formaciones políticas de centro
derecha y centro izquierda,
jamás pactaremos con partidos
de ultraderecha o ultraizquierda.

David Martínez, candidato de Contigo Ibi

“Si quieres cambiar
las cosas, tienes que
participar”
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Lourdes Masegosa se presenta
por segunda vez a la Alcaldía de
Ibi por Vox, partido del que forma
parte desde 2019.     Con 51
años, actualmente está cursando el
Grado en Ciencias Políticas y de la
Administración Pública.

¿Qué ofrece su proyecto político
frente al resto?

En primer lugar, ofrezco sentido
común. Con el sentido común
sabemos que no tenemos compe-
tencia posible para gestionar Ibi. 

Porque reduciremos radicalmen-
te el gasto político superfluo y el
gasto ideológico. Pondremos fin al

despilfarro del Ayuntamiento. Tam-
bién reduciremos drásticamente los
puestos de altos cargos y personal
colocado a dedo por alcalde u
oposición. Asimismo, no nos tem-
blará el pulso en hacer desapare-
cer a entidades municipales, orga-
nismos autónomos locales, socieda-
des mercantiles municipales, funda-
ciones o consorcios que no
demuestren su razón de ser con
una utilidad pública municipal
demostrada y solvente. Ibi no
puede permitirse ni un minuto
más, el mal uso de nuestro caudal
público porque son después los
más vulnerables los que sufren, los

que lo pagan y los que siempre
salen perdiendo.

¿Qué le ha impulsado a presen-
tarse a estas elecciones?

Me resulta imprescindible defen-
der mis valores, mi fe cristiana, la
institución de la familia, mi liber-
tad de expresión y de libre circula-
ción, la memoria real de nuestra
villa donde todo el que venga a
aportar y a adaptarse de forma
legal es bien recibido y donde
todo aquel que viene a destruir
nuestras tradiciones y costumbres
nos está sobrando. 

Me presento con verdadera

vocación de servicio.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Como trabajadora, lo que va a
suceder en cuanto entremos es
que todas aquellas personas que
estén sin cobrar su salario o su
deuda puedan hacerlo, porque no
me imagino lo que tienen que
estar pasando familias enteras que
no reciben su sustento. 

Una vez hecho esto seguiremos
punto por punto en acometer y
llevar a cabo nuestro programa
electoral que está confeccionado
para suplir todas las necesidades y
carencias que presenta el munici-
pio, ya que tanto Gobierno como
oposición han estado dedicados a
implantar sus caprichos y la agen-
da 2030.

Por tanto, hay necesidades sin
cubrir que son básicas en Ibi. La
limpieza es un tema que necesita
prioridad; el hogar del pensionista
hace tiempo que no presta sus ser-
vicios; a las familias y sus necesi-
dades se las ha dejado de lado; a

nuestra industria, precaria en terre-
no y con burocracia infinita; los
autónomos viven solo para pagar
impuestos; la juventud, otra gran
olvidada, sin transporte, sin acceso
a la vivienda, sin trabajo ni forma-
ción cualificada. 

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos esta-
ría dispuesto a llegar a pactos de
gobierno y con quien no?

Las expectativas según encuestas
y demás tribulaciones orquestadas
por terceros bajo previo pago no
nos resultan convincentes ni creí-
bles. Así que dicho esto, con la
mayor humildad, debo de recono-
cer que nuestra situación ya no es
la de 2019. 

Hemos subido en afiliados,
hemos subido en simpatizantes, se
presentan 64 candidaturas que son
41 más que en 2019, así pues, el
partido que más crece es Vox, sin
duda alguna. Respecto a la segun-
da pregunta, solo añadir que, en
Ibi, Vox no está pensando en nin-
gún pacto. Porque Vox Ibi sale a
ganar.

Pedro García Becerra es el fun-
dador de Acción Democrática
Independiente (ADIN), aunque se
trayectoria política parte de Ciuda-
danos, donde militó durante 5
años, ocupando además destacados
cargos a nivel autonómico. Con 63
años, Becerra inicia una nueva
andadura política.

¿Qué ofrece su proyecto político
frente al resto? 

Fundamentalmente una buena
organización en cuestiones de
administración, pero siempre desde
el diálogo y el consenso. 

Hay que huir de los politiqueos
baratos y hacerlo todo con sensa-
tez, transparencia y en colabora-
ción abierta con toda la gente y
sin sectarismos de ninguna clase.
El ayuntamiento debe estar bien
gestionado, y ser un lugar donde
cualquiera pueda encontrar ayuda,
proponer, opinar, y encontrar solu-
ciones

¿Qué le ha impulsado a presen-
tarse a estas elecciones?

La gente. No son pocos los que
andan preocupados (como lo estoy
yo), por clara deriva que está dete-

riorado la economía y la conviven-
cia, a marchas forzadas. Y te piden
que ayudes a descontaminar el
entorno en que vivimos y frenar
el deterioro de los servicios públi-
co, los endeudamientos y la pérdi-
da de prestaciones destinadas a los
ciudadanos

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Tener la ciudad en condiciones
y atender a la gente vulnerable
(tanto a jóvenes, como a mayores).

Propiciar que la gente disponga de
empleo y no se quede sola y aisla-
da.

Combatir, en definitiva, las pre-
cariedades sociales, que están
impactando negativamente en la
gente. Los patrones de vida actua-
les, hacen que diversos colectivos
queden en situación vulnerable.
Por tanto, procede atender a los
más débiles y a quienes no pue-
den resolver tal situación, por sí
mismos. Asuntos como la residen-
cia de mayores (que necesitamos
ya dos, en vez de una, y cuanto
antes). Habilitar lugares de encuen-
tro para que la gente socialice y se
relacione.  

Solucionar problemas materiales
y afectivos. Eso tiene que ser lo
prioritario, independientemente de
situaciones o edades.

¿Qué expectativas de voto
manejan?

Ciertamente no existen encues-
tas al respecto, por lo que no
podemos suponer nada al respecto.
Pero si nos conceden la confianza
para gobernar, lo haremos con la
mejor de las disposiciones y para
todos. Y en el caso de tener que
ejercer desde la oposición, está
será siempre constructiva.

En el peor de los casos, tampo-
co vamos a reconvenir a nadie.
Regresamos con gusto a nuestros
asuntos cotidianos, con el mejor
de los talantes

¿Con qué partidos estaría dis-
puesto a llegar a pactos de gobier-
no y con quien no?

Con todos, aunque preferimos
los acuerdos puntuales, a pactos
generales a largo plazo. Todo aque-
llo que genere prosperidad y no
reste libertades, ni suponga discri-
minaciones o intervencionismo
político, nos cuadra.

Pedro García Becerra, candidato de ADIN

“Hay que huir de los
politiqueos baratos” 

Lourdes Masegosa, candidata de Vox

“Pondremos fin al
despilfarro del
ayuntamiento”

ARMANDO GUILLEM
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Gema Santoyo Molina es militan-
te de Cs desde 2017 y ocupa varios
cargos en el partido, como  secreta-
ria de organización de l’Alcoià y
miembro del Consejo General
Nacional, además de ser  la coordi-
nadora local. Tiene 43 años y está
cursando el Grado de Ciencias Polí-
ticas y de la Administración. 

¿Qué ofrece su proyecto político
frente al resto?

Compromiso, renovación, frescura
de ideas, ilusión, amplísima expe-
riencia laboral y capacidad de ges-
tión. Un grupo de personas con una
trayectoria profesional fuera de la
política que estamos dispuestos a
demostrar que trabajando duro se
pueden mejorar muchas cosas. 

En los pueblos se vota a las per-
sonas, aquí no puede ir de izquier-
das o derechas, aquí tiene que ir de
solucionarle los problemas a tus
vecinos. A mí no me valen excusas
del tipo “es que no me cogen el
teléfono”, porque si no me cogen el
teléfono me presento allí en perso-

na, pero nos tienen que escuchar.
No podemos permitir que un pue-
blo industrial y generador de PIB y
empleo como es Ibi esté tan denos-
tado por entes superiores. 

Creemos que es necesario gober-
nar desde el centro y no desde los
extremos, estoy segura de que si le
preguntas a la gran mayoría de la
gente estará de acuerdo conmigo en
esto. En Ibi necesitamos estabilidad,
un gobierno que trabaje por y para
el pueblo y eso solo podemos ofre-
cerlo nosotros, no tenemos mochi-
las, ni cargas que nos lastren, tene-
mos un partido detrás que nos
apoya, tenemos un equipo joven y
preparado con muchas ganas de
demostrar que con trabajo duro se
pueden conseguir metas. Y eso es lo
que vamos a hacer, cumplir objeti-
vos a corto y largo plazo.

¿Qué le ha impulsado a presen-
tarse a estas elecciones?

Soy de la opinión que los cam-
bios y mejoras tienen que venir
desde dentro, todos vemos lo que

está mal y muchos opinamos sobre
ello, pero desde casa no podemos
cambiar nada. Yo no me resigno a
eso de que “las cosas siempre han
sido así”, pues si siempre han sido
así y no funcionan, tendrán que
dejar de serlo, tendremos que pro-
bar otro método diferente, otro
equipo, otras ideas y otra forma de
trabajar ¿no?

Me preocupa muchísimo lo que
veo, un pueblo inseguro. Tenemos
plazas de policía vacantes en Ibi y
sin embargo tenemos los mismos
policías que los pueblos de alrede-
dor que tienen menos de la mitad
de habitantes que nosotros, no tiene
sentido.

Vemos cada día un pueblo lleno
de suciedad, abandonado, jamás,
repito, jamás he visto el pueblo tan
gris y tan sucio como lo veo ahora,
no te invita a pasear por sus calles.
Desconozco qué tipo de contrato se
ha firmado con la empresa de lim-
pieza y servicios, pero desde luego
que eficaz, no es. 

En definitiva, me presento a la

alcaldía de Ibi con la intención de
darle un aire renovado totalmente
necesario al Ayuntamiento y al pue-
blo.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su muni-
cipio?

Pues como ya he dicho, princi-
palmente seguridad y limpieza para
todo el pueblo. Pero también nos
encontramos con que el polígono
sigue sin avanzar, los empresarios
han invertido su dinero (no poco)
en palabras, porque de hechos
vamos escasos, la residencia eterna-
mente prometida tal vez la vea mi
hija, las obras faraónicas que han
costado muchísimo dinero están
para volver a renovarlas sin haberlas
estrenado, muchísimos deportistas
tienen que salir a otros pueblos por-
que las instalaciones deportivas no
cubren la actual variedad de depor-
tes demandados… No tenemos una
oferta cultural ni de ocio atractivas.

Son tantas las cosas que necesi-

tan un cambio en Ibi que considero
de vital importancia ponerse a tra-
bajar cuanto antes. Y eso es exacta-
mente lo que haremos si nuestros
vecinos deciden darnos la oportuni-
dad.

¿Qué expectativas de voto mane-
jan? 

Pues las encuestas internas que
manejamos desde el partido nos
están dando unos resultados muy
positivos, se nota que nuestros veci-
nos también quieren que entre aire
fresco y renovado al Ayuntamiento
y así nos lo hacen llegar. El voto de
centro, moderado, el que no está a
peleas históricas ni a revanchas que
no llevan a ningún sitio, el voto crí-
tico que no se regala, el que no
quiere que se utilice para beneficio
propio, ese es el voto que espera-
mos recibir. 

¿Con qué partidos estaría dis-
puesto a llegar a pactos de gobierno
y con quien no?

Hablar de pactos de gobierno
antes de que el ciudadano deposite
el voto me parece un error y de
hecho una manipulación que algu-
nos aprovechan a su favor. Dicho
esto, nosotros partimos de la base
de no tener socios preferentes ni
líneas rojas, salvo la coherencia, la
honradez y la integridad.

 Si una propuesta es buena para
Ibi y va a mejorar la calidad de
vida de mis vecinos, me da igual
quien la proponga, la apoyaré. 

Gema Santoyo, candidata de Ciudadanos a la Alcaldía

“Necesitamos un gobierno que
trabaje por y para el pueblo y eso
solo podemos ofrecerlo nosotros” 
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Antonio Bernabeu, candidato de Ciudadanos a la Alcaldía de Castalla

“Ofrecemos nuestra experiencia de ocho años en el gobierno
que nos hace conocedores de las necesidades locales”

Antonio Bernabeu vuelve a
encabezar la lista de Ciudadanos
a las Municipales, tras las dos
últimas legislaturas como alcalde.
   Bernabeu tiene actualmente
66 años y es licenciado en Eco-
nómicas y Empresariales.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

La principal diferencia es que
vamos a trabajar por Castalla,
como así lo estamos haciendo
hasta ahora desde el 2015, y ale-
jados de postulados y políticas
partidistas.

Ofrecemos además conseguir
que los fondos de financiación
que lleguen a nuestra ciudad,
provenientes de la institución
que sea (Fondos Europeos, del
Estado, Autonómicos o Provincia-
les) y gobierne quien gobierne
estos organismos, serán gestiona-
dos y aplicados con la máxima

eficiencia e interés.
Así por ejemplo, se nos ha

dado la circunstancia de que
determinados políticos de pensa-
miento ideológico conservador,
han propiciado impedimentos
para que esos fondos provenien-
tes del Gobierno actual de la
Generalitat no fueran utilizados
y aplicados a su finalidad. Tanto
a nivel de nuestra ciudad como a
nivel de Foia de Castalla. Esto es
algo que a mí particularmente
me preocupa muchísimo.

Por otra parte, ofrecemos
nuestra experiencia de ocho años
en tareas de gobierno local, que
nos hace conocedores de las
necesidades que hay que acome-
ter de forma inmediata, y de los
que ser van a abordar en un
futuro. Nuestras sesiones infor-
mativas a pie de calle también
nos permiten aportar a cualquier
ciudadano información transpa-

rente y comprensible de la reali-
dad de nuestra administración
local.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Llevamos un gran proyecto
para Castalla, basado tanto en
políticas sociales como en políti-
cas de inventivos de la iniciativa
privada y apoyo al emprendedu-
rísmo, culturales, deportivos, etc. 

Desde hace ocho años veni-
mos trabajando en el Ayunta-
miento en diversos frentes, y
queremos seguir aportando nues-
tras ideas y proyectos, ya que
quedan importantes objetivos a
conseguir, como la residencia de
mayores, nuevo centro de salud,
nuevas zonas industriales, mejo-
res servicios deportivos y de ser-
vicios sociales, etcétera.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Seria muy extenso enumerar
todas las necesidades. Estas las

reunimos en nuestro programa
electoral y versan sobre aspectos
como atención a los mayores,
mejoras sanitarias a través del
nuevo centro de salud, nuevas
zonas industriales, mejora de la
limpieza viaria y recogida de
residuos, etcétera.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quién no?

Es difícil enumerar las expec-
tativas de voto de nuestra forma-
ción. Pensamos que el electorado
elegirá la que crea que es la
mejor opción política para nues-
tra ciudad. Debemos de pactar
con aquellas formaciones que se
olviden de sus siglas políticas e
intereses partidistas, y sean capa-
ces de trabajar solo por nuestra
ciudad y sus convecinos.

Maria Luz Monllor Mollà, de
54 anys, va ser regidora de Cul-
tura i Patrimoni cultural en la
legislatura de 2011-2013 i actual-
ment és portaveu de Compromis
a l’oposició. Compositora. Master
en Pedagogía i Didàctica de la
Música.

Què ofereix el seu projecte
polític enfront de la resta?

La diferència de Compromís
amb els altres és que no som
una sucursal d’un partit de
Madrid. Som un partit nascut
ací, que pensa en els problemes
d’ací i els defensa a on faça
falta, com ha demostrat Baldoví

en el Congrés estos últims anys. 
Som un partit lliure per a

votar sempre en benefici dels
valencians i les valencianes, i a
nivell local dels castelluts i les
castelludes. Els vots dels altres
partits serveixen per a donar en
Madrid un poder que sempre,
sempre perjudica als valencians.

Què li ha impulsat a presen-
tar-se a aquestes eleccions?

He decidit presentar-me a l’al-
caldia de Castalla per millorar la
qualitat de vida dels seus veïns,
per demostrar que una altra
manera de fer política és possible
i per tornar a Castalla el seu

dinamisme social i cultural.
Em presente per garantir solu-

cions, davant dels problemes que
té i tendrà el municipi.

Quin creu que són ara les
principals necessitats del seu
municipi?

La recuperació. Recuperar la
vida, l’ambient, la relació. Recu-
perar el comerç. Recuperar el
casc antic. Recuperar la cultura.
Recuperar les opcions d’oci juve-
nil. Recuperar l’orgull i la identi-
tat d’un poble amb història i
amb molt de futur.

Quines expectatives de vot

manegen? Amb quins partits
estaria disposat a arribar a pac-
tes de govern i amb qui no?

La nostra expectativa és
guanyar. Ser el partit que unix
a tots els castelluts amb un
projecte il·lusionant per a tots.
Ser el partit que represente la
valentia i el coratge, per fer
front al canvi que ens ofereix
el futur.

Amb eixe paraigües i els
resultats que ens donen les cas-
telludes i castelluts, governarem
per a tots i totes.   I eixe per a
tots i totes, significa un diàleg
sempre obert a qui defense el
mateix que nosaltres.

Lusa Monllor Mollà, candidata de Compromís a l’Alcaldia

“Em presente per garantir solucions, davant dels
problemes que té i tendrà el municipi”
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Gisela Ortiz Gallardo, candidata de Contigo somos Democracia 

“Pedimos a los votantes que nos den la oportunidad
única de ver cómo un partido municipalista trabaja” 

Vox se presenta por primera
vez en Castalla y Ana Fernanda
Alés Masegosa es su candidata a
la Alcaldía. Con 52 años, Alés es
coordinadora de Vox Castalla
desde el 2019. Actualmente tra-
bajo de administrativa en una
empresa de telecomunicaciones

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Nuestro proyecto es real, efi-
ciente y sincero. Nuestra política
es cercana y eso lo hemos ido
demostrando durante estos últi-
mos años, poniendo muchas
mesas informativas, hablando a
pie de calle con nuestros vecinos,
manteniendo reuniones con aso-
ciaciones, comercios y hostelería. 

Crearemos una línea directa
con el ciudadano para que nos
hagan llegar sus quejas directa-
mente, sin tener esperar para ser

atendidos, estamos para servir,
no para imponer. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones? 

Pues la verdad por la nefasta
gestión del gobierno actual, soy
una persona que siempre me ha
gustado ayudar en lo que he
podido, no soporto las mentiras
y cuando ves que tu ciudad está
en un gran abandono, piensas,
aquí hay que reaccionar, tengo
que involucrarme por ella.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Sin ninguna duda el mantea-
miento en general, parques, poli-
deportivo, casa cultura, mercado
de abastos, calles …., está total-
mente abandonado, siempre he
dicho que de nada vale construir

si después no se mantiene, pero
claro el manteamiento es algo
que se ve menos y si creas una
infraestructura da mucha más
visibilidad y la foto queda genial.

Otra necesidad son nuestros

jóvenes y mayores, ambos care-
cen de actividades. Para los jóve-
nes proponemos un centro de
ocio, donde dispongan desde sala
de juegos hasta discoteca, bolera,
restauración... A nuestros mayo-
res ofrecerles un amplio abanico
de actividades para mantenerlos
ocupados durante el día y poner
a  su  disposición personal para
que les ayude en las tareas coti-
dianas, como ir al cajero o hacer
cualquier tramite burocrático.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quién no?

Nuestras expectativas son muy
buenas, nuestros vecinos quieren
un cambio y eso se nota, por
primera vez Vox Castalla se pre-
senta en las elecciones municipa-
les y el acogimiento que tene-

mos cada vez es mayor. Los ciu-
dadanos tienen la última palabra,
pero lo que sí les prometemos
desde Vox Castalla es que no les
vamos a defraudar.

Vox sale a ganar, como se ha
demostrado durante este tiempo
es el único partido que dice lo
mismo en todos los lugares de
España, lo que no vamos hacer
es pactar con los partidos, que
han llevado a la ruina al país. 

Lo que tenemos claro es que
no vamos a ser el coche escoba
de nadie, y si tenemos que pac-
tar con algún partido político,
deberán de adaptarse a nuestras
propuestas que son de sentido
común, y el bienestar de todos
nuestros vecinos. Nosotros no
venimos a coger un sillón por
encima de todo, nosotros veni-
mos a trabajar por y para nues-
tra ciudad de Castalla.

Gisela Ortiz Gallardo vuelve a
encabezar la candidatura de
Contigo Somos Democracia, par-
tido del que es presidenta pro-
vincial y secretaria de Organiza-
ción Estatal. Ortiz tiene 59 años
y fue Teniente Alcalde y concejal
de Educación, Comercio, Indus-
tria, Policía y Feria de San Isidro
con el PP en la legislatura de
2003 al 2011. 

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

El municipalismo. ¿Qué signifi-
ca? Que nuestro municipio está

por encima de la disciplina de
partido, que no obedecemos
órdenes jerárquicas y que existe
la democracia interna. Los afilia-
dos eligen democráticamente a
sus candidatos, cosa que en los
partidos de siempre no es así, los
elijen desde arriba; por lo que
luego tienen que rendirse ante
ellos, mientras que nosotros a los
únicos que debemos dar explica-
ciones y rendir cuentas de nues-
tro trabajo es a los ciudadanos
de Castalla. Trabajamos por y
para los ciudadanos de nuestro
municipio.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

La falta que existe en el equi-
po de gobierno actual de defen-
der el bien común para Castalla
con transparencia, verdad, justi-
cia, respeto, dignidad y honor, lo
que ha llevado a un desastre de
gestión dejando a Castalla relega-
da frente otros municipios.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Lo más importante es hacer
una auditoria interna y crear los
pilares que sustentan al Ayunta-

miento como son: un Secretario
y un Interventor, con habilitación
de carácter nacional, es decir,
que tengan la plaza fija para que
puedan trabajar de una manera
independiente y no siendo interi-
nos, como están ahora. Gestionar
bien el Ayuntamiento y con sen-
tido común.

El casco antiguo necesita con
urgencia una rehabilitación. 

Nosotros proponemos como
primera medida crear la escuela
municipal de música y danza.
Imagínese más de 150 educandos
y más de 130 alumnos de danza
subiendo al casco antiguo, lo
cual daría opción a empezar a
abrir alguna tienda o barecito. 

Añadiendo un servicio de
autobús que subiera hasta la
Plaza de la Magdalena, en el
casco antiguo hasta el nuevo
centro de salud, como a la resi-
dencia de la tercera edad y lle-
gando a Castalla Internacional.

Otra ayuda urgente será al
comercio y a la hostelería con
una plataforma digital, para que
todos puedan ofertar sus produc-
tos a través de internet. También
es urgente modernizar el merca-
do convirtiéndolo en un centro
comercial rural.

Devolverle a la escuela de
adultos todos los cursos que
daban, como informática, dotán-
dola de ordenadores. Es lamenta-
ble que los ciudadanos de Casta-
lla tengan que ir a los pueblos
de al lado para dar estos cursos. 

Ampliaremos los niveles de
inglés y francés, además ofrecere-
mos de nuevo los cursos de
manualidades, de pintura y de
fotografía.

También es imprescindible
hacer un mantenimiento preven-
tivo en el polideportivo, que
exista una comunicación directa
con el técnico municipal de
deportes y cubrir alguna pista de
pádel y de tenis.

Para la juventud, que está tan
olvidada, es necesario ofrecer un
calendario de actividades musica-
les y cinéfilas, así como organiza-
remos talleres de formación e
implantaremos la figura del ges-
tor cultural.

Con respecto al medio
ambiente, nosotros proponemos
recuperar la Foia Catalina, la
bajada de impuestos, la elimina-
ción del impuesto circulación a
los vehículos híbridos y eléctri-
cos, mejorar el contrato de lim-
pieza viaria y recogida de basu-

ras, crear el eco parque indus-
trial, etcétera.

Todos podéis leer lo que pro-
ponemos en nuestro programa
electoral que contiene más de 60
propuestas de vital importancia
para Castalla.

¿Qué expectativas de voto
manejan?

Nosotros salimos a ganar las
elecciones. Pedimos a los votan-
tes que nos den la oportunidad
única de ver como un partido
municipalista trabaja. Si esta vez
no están preparados para ello,
seguiremos trabajando para que
nos vuelvan a dar su confianza
en las siguientes elecciones.

¿Con qué partidos estaría dis-
puesto a llegar a pactos de
gobierno y con quien no?

Una vez sepamos qué piensan
hacer en los cuatro años de
legislatura los demás partidos,
pactaríamos con cualquier parti-
do cuyas propuestas tengan sen-
tido común. A nuestro parecer es
esencial que los partidos que se
presentan en estas elecciones
sepan y entiendan lo que Casta-
lla necesita para crecer como
sociedad y como municipio.

 Ana Fernanda Alés Masegosa, candidata de Vox a la Alcaldía 

“Nuestras expectativas son muy buenas, nuestros
vecinos quieren un cambio y eso se nota” 
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Jesús López Blanco, candidato del PP a la Alcaldía

“Creo honestamente que las cosas pueden hacerse mucho
mejor y nuestro ayuntamiento necesita nuevas ideas”

Jesús López regresa al primer
plano de la política local como
cabeza de lista del PP, tras haber
sido primer teniente de alcalde
en la legislatura 2015-2019 bajo
las siglas de Ciudadanos. 

López tiene 42 años, es licen-
ciado en Filología Hispánica y es
profesor de Lengua Castellana y
Literatura en el IES La Creuta
de Onil.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Nuestro proyecto político se
basará en la implicación y traba-
jo coordinado de un equipo for-
mado íntegramente por gente de
Castalla que conoce a la perfec-
ción todas nuestras costumbres,
cultura, tejido asociativo, indus-
tria, comercio, etcétera.

El grupo que encabezo es un
equipo joven y renovado, ya que
solo repiten respecto a la ante-
rior lista tres de las personas que
la integraron. Todos nos move-

mos con un mismo interés y
objetivo común: mejorar Casta-
lla.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Me ha impulsado las necesida-
des de cambio de políticas que
la gente está demandando, ya
que creo honestamente que las
cosas pueden hacerse mucho
mejor y nuestro ayuntamiento
necesita nuevas ideas, proyectos
y una manera de trabajar dife-
rente. Además, creo que es muy
positiva la regeneración política y
a mi parecer el servicio al pue-
blo no debería durar más de dos
legislaturas.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

La mayoría de los ciudadanos
nos está pidiendo: mucha más
limpieza en el pueblo, pero no
solo en el núcleo urbano, tam-

bién en polígono y en nuestras
montañas.

Mantenimiento de todas las
dependencias del ayuntamiento,
con especial atención a las insta-
laciones deportivas y culturales.

Celeridad y agilización para
que lo más pronto posible llegue
la residencia de ancianos, centro
de día y la construcción del
nuevo pabellón deportivo.

Finalización de las obras de la
Casa de Paco Rico, Enric Valor y
ayuntamiento viejo. Actividades
para los niños, jóvenes y mayo-
res. Reactivar Castalla, ayudando
al pequeño comercio, hostelería,
mercado e industria.

Cercanía con el tejido asociati-
vo del pueblo, muchos colectivos
se nos quejan de lo difícil que es
llegar al concejal de turno para
resolver las necesidades de su
colectivo.

Clarificación de la situación de
las fotovoltaicas y regularización
de las mismas dentro de las posi-

bilidades del Ayuntamiento.
Cuidado real del patrimonio

que supone nuestro centro histó-
rico y solventar las necesidades
básicas de Castalla Internacional,
como es la construcción de una
depuradora, entre otras.

En definitiva, queremos hacer
una política basada en las necesi-

dades reales de los ciudadanos,
resolviendo sus problemas lo más
rápido posible y no darles más. 

Hay mucho por hacer, porque
está todo abandonado. En el pro-
grama electoral podréis ver la
cantidad de ideas que hemos
propuesto.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no?

No manejamos ninguna
encuesta ni nada parecido. Espe-
ramos contar con el apoyo
mayoritario del pueblo. 

En caso de necesidad, no tiene
porque haber ningún problema
en llegar a acuerdos con perso-
nas que formen parte de la
nueva corporación, porque a fin
de cuentas, sea cual sea el posi-
cionamiento ideológico de cada
partido, siempre ha de estar la
premisa de mejorar Castalla por
encima de todo.

Juan Merlos Oliver fue conce-
jal en la legislatura de 2015 a
2019 en las áreas de servicios
públicos, gestión de residuos, par-
ques, jardines y limpieza de
estancias municipales y ahora
afronta una nueva etapa al frente
del partido. Con 54 años, Merlos
es titulado en peluquería unisex.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

En primer lugar, la eficacia y
solvencia que hemos demostrado
siempre que hemos gobernado. 

Por otro lado, la transparencia
y la cercanía con los vecinos y
vecinas de Castalla. Y, por
supuesto, la capacidad y forma-
ción de un equipo multidiscipli-
nar y con personas expertas para
gestionar las distintas áreas de
un ayuntamiento. De hecho,
entre los componentes hay abo-

gados, deportistas de élite, perso-
nal sanitario, pedagogas, filólogos,
profesores, expertos en igualdad,
administrativas, arquitectas y per-
sonas con experiencia en la ges-
tión de gobierno. Y creo que no

me excedo si digo que, desde mi
punto de vista, contamos con la
candidatura más completa de las
que concurren a estas elecciones
en nuestro municipio.

Por último, tenemos un pro-
grama ambicioso, pero realista y
asumible, que abarca todas las
áreas de trabajo municipales. 

Pero también tenemos un pro-
grama con grandes proyectos
como la escuela de música o la
nueva sede para las asociaciones;
también propuestas más del día
a día y cercanas a la ciudadanía
como un autobús interurbano
con parada en Castalla Interna-
cional o un servicio público de
bicicletas con nuevos puntos de
aparcamiento. Y si hay algo que
comparten todos estos proyectos
es que todos están hechos con
una mirada sostenible.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Realmente, lo que me ha
impulsado son la ganas de seguir
trabajando y mejorando Castalla,
tras mi experiencia en la anterior
legislatura. Quiero ver a mi ciu-
dad seguir creciendo y avanzan-
do. No voy a mentir, es un gran
reto personal que asumo de
forma consciente y sintiéndome
dispuesto y capacitado para ello.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Castalla ha mejorado mucho
en estos últimos ocho años en
los que hemos estado en el
Gobierno. Han sido muchas las
mejoras realizadas en el casco
antiguo, en urbanismo, turismo y
patrimonio o en parques y jardi-
nes; pero somos conscientes de

que siempre hay cosas por mejo-
rar. Nuestro objetivo más priori-
tario en este momento es lograr
que Castalla disponga de una
formación profesional adecuada a
las necesidades del municipio y,
por supuesto, una revitalización
del ocio para la juventud.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con qué partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no?

El Partido Socialista de Casta-
lla sale a ganar las próximas
elecciones locales del 28 de
mayo. Y será después de dicha
fecha, y con los resultados enci-
ma de la mesa, cuando podre-
mos hablar de pactos de gobier-
no. Si se diese ese caso, el PSOE
estará a la altura de las circuns-
tancias para que Castalla tenga
el mejor gobierno posible.

Juan Merlos Oliver, candidato del PSOE a la Alcaldía

“No me excedo si digo que contamos con la candidatura
más completa de las que concurren a las elecciones”
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El secretario provincial del
PSOE, Alejandro Soler, arropó a
la candidata a la alcaldía, Humi
Guill, en la presentación oficial
de la lista a las elecciones del
28 de mayo.

Soler remarcó la «combina-
ción en la candidatura de expe-
riencia en la gestión junto a las

caras nuevas que acompañan a
Guill». 

En su intervención, la candi-
data socialista puso el acento
«en la reindustrialización con el
apoyo del Consell, tanto para la
creación de suelo industrial
como respecto al impulso eco-
nómico, el crecimiento sosteni-
ble y la igualdad de oportunida-
des.
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Jaume Berenguer Pastor
actualmente ocupa un escaño
como concejal del PP en el
Ayuntamiento de Onil desde
2015 que entra en la política
local.

Con 46 años, Berenguer es
experto en IT Telecomunicacio-
nes y MBA.

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto?

Creemos que somos un grupo
preparado y con ganas de traba-
jar por nuestra localidad. Pensa-
mos que podemos aportar nue-
vas ideas y ayudar a que Onil se
desarrolle en la dirección que
todos los colivencos consideran
necesaria. Nos gusta escuchar y
que nos hagan llegar todas sus
opiniones acerca de que es lo
mejor para todos y pensamos
que podemos aportar nuestro
trabajo e ilusión para conseguirlo. 

Tenemos muchas ideas, pero la
principal, es apoyar a los pilares
básicos de nuestra localidad,
tanto económicos (empresas,
autónomos, comercios y hostele-
ros) como sociales (asociaciones,
clubes, jóvenes, mayores …) pues
son los que van conseguir que

todos amemos nuestro pueblo,
que evolucionemos con él y que
sea el pueblo que todos quere-
mos para vivir y trabajar junto
con nuestras familias.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Al final, se trata de un tema
de evolución. Creo que todo el
mundo que entra en política
local, lo hace para trabajar por
nuestra localidad y por sus ciu-
dadanos, en mi caso, hace ocho
años se me propuso el entrar en
una lista para poder ejercer esta
labor, y por una causa u otra, ha
tenido que ser desde la oposi-
ción. Después de ocho años en
la oposición llegado el momento,
me planteé el seguir trabajando
y de qué modo, y tras pensarlo
mucho, y por supuesto, plantear-
lo con mi familia y amigos, llega-
mos a la conclusión de que, a
nuestro parecer, por supuesto,
podría ser una alternativa viable
al actual equipo de gobierno,
siempre, desde la humildad, cre-
yendo que podía aportar algo
diferente. Esta diferencia puede
ser mejor o peor, desde mi
punto de vista, obviamente

mejor, si no, no me presentaría,
pero si se me da la oportunidad,
el tiempo y los ciudadanos son
los que lo dirán.

¿Cuál cree que son las princi-
pales necesidades de su munici-
pio?

Las necesidades son las que
los ciudadanos consideran nece-
sarias. Para conocerlas y poder
plasmarlas en una guía de traba-

jo, desde que comenzó la campa-
ña estamos haciendo entrevistas
y quedadas con las asociaciones
de nuestra localidad, para que
nos transmitan sus opiniones y
expectativas, el que encuentran a
faltar y que creen que podría
mejorarse. Nosotros apostamos
por un continuo diálogo con
todos los ciudadanos, pues ellos
son los que deben guiar al políti-
co en las necesidades reales de
la localidad. El trabajo del políti-
co es escuchar esas necesidades
y hacer todo lo que está en sus
manos para poder atenderlas,
lidiando con todos los estamen-
tos superiores que sea necesario
para poder conseguirlo. Todos
tenemos un programa, por
supuesto, pero en nuestro caso,
como hemos dicho desde el prin-
cipio, el programa que se ha pre-
sentado impreso, va a cambiar
continuamente hasta el mismo
día 28 siguiendo las indicaciones
que todos los colivencos conside-
ren a bien en ofrecernos.

¿Qué expectativas de voto
manejan? ¿Con que partidos
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quién no?

Como he comentado en la
pregunta anterior, estamos
hablando con mucha gente, y
hay opiniones de todo tipo.
Siempre, como he dicho, desde
la humildad, pensamos que
podemos hacer un papel digno,
representando a todas las perso-
nas que crean en nuestro proyec-
to y en las personas que lo
representan. Creemos que pode-
mos ser una alternativa viable, y
si los ciudadanos lo consideran
oportuno, llegar a la gestión de
nuestro Ayuntamiento, por lo
que, en manos de los colivencos
está, y tendremos que aceptar lo
que consideren oportuno.

En cuanto a los pactos de
gobierno, siempre lo he dicho, y
siempre lo diré. La experiencia
nos hace pensar en acciones del
pasado y verlas desde perspecti-
va diferente. Hablamos de políti-
ca local, por lo que, si hay gente
que tiene ganas de trabajar por
Onil, siempre defenderé, que hay
que dejarla trabajar, independien-
temente de con que siglas se
presenta, porque lo que quiere
es trabajar por su pueblo por sus
conciudadanos, y creo que con
esto contesto a esta pregunta.

Jaume Berenguer Pastor, candidato del PP a la Alcaldía de Onil

“Apostamos por un continuo diálogo con los ciudadanos,
ellos son los que deben guiarnos en las necesidades reales»

Susana Ortiz Pardo, es candi-
data a la alcaldía de Onil por
Sumem. Administrativa, de pro-
fesión, Ortiz tiene 43 años y es
componente de este grupo polí-
tico desde desde hace 8.

¿Qué ofrece su proyecto
político frente al resto?

Una forma diferente de hacer
política, en la que la ciudadanía
y las asociaciones, clubs, etc, nos
comuniquen sus necesidades para
abordarlas, siempre buscando el
bienestar y beneficio común.
Queremos que Onil evolucione,
queremos un futuro para nuestro
pueblo. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

Estoy cansada de ver cómo se
gestionan los recursos públicos y
descontenta con la política
actual, de ahí que me haya lan-
zado a liderar un grupo de per-
sonas que trabajará para mejorar
nuestro pueblo en pro de toda la

ciudadanía. 

¿Cuáles son las necesidades
del municipio?

Muchísimas, pero no desde
ahora, tanto de forma indivi-
dual como a través de las aso-

ciaciones, clubs, etc. la ciudada-
nía lleva años pidiendo las mis-
mas cosas: instalaciones ade-
cuadas, recursos económicos y
de personal... Necesitamos
suelo industrial, instalaciones
deportivas, realizar actividades
para la juventud, atender las
necesidades del casco histórico,
optimizar los recursos disponi-
bles y buscar opciones para
hacer más eficiente la gestión.
Necesitamos un ayuntamiento
que escuche y que sea transpa-
rente, donde sea fácil ver en
qué se gasta el dinero. 

¿Qué expectativas de voto
manejas?

Somos muy optimistas por-
que vemos que la gente está
cansada de la vieja política.
Necesitamos un cambio de
forma urgente y esto llegará el
día 28. A partir de ese día se
pueden plantear diversos esce-
narios que, llegado el momen-
to, analizaremos con calma.

Susana Ortiz Pardo, candidata de Sumem

“Necesitamos un ayuntamiento
que escuche y sea transparente»

El PSOE presenta su lista
ante el secretario
provincial, Alejandro Soler
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Humi Guill Fuster afronta su
terceras elecciones como candida-
ta a la alcaldía por el PSOE de
Onil. Desde el 2015 preside la
corporación municipal, primero
con mayoría simple y, después,
en 2019, con absoluta, tras recibir
el apoyo de más del 50% del
electorado local.

Actualmente tiene 53 años y
es ingeniera Informática y de
Gestión, entre otros conocimien-
tos en el área del liderazgo, edu-
cación y política.

¿Qué ofrece su proyecto políti-
co frente al resto?

Nuestro proyecto supone ase-
gurar y perfeccionar el sanea-
miento económico iniciado en
2015 y mantener la situación
económica del Ayuntamiento de
Onil que hemos estado consi-
guiendo durante las dos últimas
legislaturas, mejorando al mismo
tiempo los servicios municipales
en todas las áreas y solucionando
múltiples situaciones críticas cau-
sadas por las acciones urbanísti-
cas municipales como consecuen-
cia de las decisiones urbanísticas
del pasado. Se ha realizado un
trabajo riguroso en el área finan-
ciera y jurídica siguiendo un
modelo oportuno de control del
gasto y fuerte optimización de
servicios. El Ayuntamiento en el
2015 estaba en una situación
muy difícil, donde se habían eli-
minado muchos puestos de traba-
jo y por tanto, muchos servicios
no se estaban prestando, se habí-

an eliminado servicios púbicos
muy importantes como por ejem-
plo a escuela de adultos y Onil
vivía un momento gris y de desá-
nimo, de conflictos antes los tri-
bunales, con escasa alegría de los
ciudadanos. Ahora es otro
momento de alegría social y eco-
nómica. Onil merece seguir avan-
zando y no retroceder y para
ello nuestro proyecto basado en
las personas es imprescindible
para abordar el reto de seguir
resolviendo con rigor todo aque-
llo que está en la hoja de ruta de
Onil.

Hemos resuelto favorablemente
multitud de situaciones críticas e
impensables y ello nos lleva a un
lugar de habilidades y conoci-
mientos para afrontar cualquier
situación que requiera ser aborda-
da. Tenemos un modelo de traba-
jo ágil, conveniente y eficaz.
Somo capaces de afrontar las
situaciones más complejas y tene-
mos las ideas, el pensamiento crí-
tico y los conocimientos para ser
la apuesta más segura. 

Hemos dignificado la institu-
ción con honradez, proximidad i
coherencia.

Sin lugar a dudas, somos el
mejor equipo que se presenta a
estas elecciones, aportamos
mucho más que la suma de las
individualidades, la responsabili-
dad es compartida y se trabaja
en estrecha colaboración, inspira-
ción, motivación, razón, progreso
y cooperación. Haremos progre-
sar Onil con honradez, con amor,

sin enfrentamientos, con expe-
riencia, conocimientos  y actitud
positiva, contando  con la opi-
nión de todos los ciudadanos que
persiguen el interés general y con
una situación actual económica y
social favorable.

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones?

La responsabilidad adquirida
con el municipio para dejar a
Onil en la mejor situación.
Hemos trabajado intensamente
para conformar el mejor equipo
de trabajo para la siguiente legis-
latura: experiencia de concejales
y nuevas incorporaciones clave
con mucha fuerza para seguir
mejorando Onil. 

Me ofrezco de nuevo a traba-
jar por mi pueblo porque así me
lo han pedido las personas que
aman Onil, mi conciencia y com-
promiso, y además es la opción
factible para abordar todos los
proyectos que se requiere. Somos
resolutivos y eficaces y la clave
es no dar por acabado algo, es
decir reprender y reprender siem-
pre mediante una metodología
ágil incansablemente con los
recursos de los cuales se dispone
y en el tiempo disponible.

¿Cuál cree que son ahora las
principales necesidades de su
municipio?

Creación de viviendas sociales.
Rehabilitación del centro históri-
co. Reordenación del territorio
mediante el nuevo PGOU para la

creación de suelo industrial y
mejora de la estructura urbana.
Creación de párking público y
transporte público. Impulsar con
subvenciones a propietarios lim-
pieza de la sierra. Mejora de
todas las instalaciones públicas.
Implementar la agenda 2030
aprobada que asegure la sosteni-
bilidad.

Nuestro municipio tiene un
tejido social muy significativo y
con un profundo arraigo que
debe de ser la base para detectar
demandas, priorizar proyectos y
evaluar las políticas. Nos focaliza-
remos también en aumentar la
participación juvenil y asociativa.

Un trabajo digno hace digna la
vida de la personas, y por tanto
una de mis principales acciones
será favorecer la implantación y
crecimiento de industrias y
empresas en Onil, adoptaré medi-

das para apoyar a los emprende-
dores y pondré en marcha planes
de ocupación para personas en
situación de especial necesidad.

¿Qué expectativas de voto
manejan? 

Somos la única opción que
asegura un futuro exitoso. Hemos
convertido Onil en un lugar con
un gran futuro por delante y con
la posibilidad de asegurar que
ahora sólo hay un camino hacia
delante con nuestro proyecto y
no se dará ni un paso atrás para
perder lo conseguido, la estabili-
dad del pueblo que certificamos
con nuestro trabajo permitirá que
los ciudadanos nos apoyen para
abordar los retos del futuro. 

¿Con qué partidos estaría dis-
puesto a llegar a pactos de
gobierno y con quién no? 

Las acciones estarán en línea
con la necesidad de conseguir el
mejor equipo definitivo de perso-
nas para gobernar Onil. 

Indudablemente, propondremos
las iniciativas de personas más
adecuadas para la mejor goberna-
bilidad del municipio: aspiramos
a conseguir la mayor capacidad
del gobierno local para atender
las demandas sociales de forma
eficaz, estable y legítima ya que
no consentiremos dar un paso
atrás en el camino del progreso.
Nuestro reto es tratar de favore-
cer el cambio de mentalidad que
ponga en el centro la colabora-
ción y la adaptación.

Humi Guill, candidata del PSOE a la Alcaldía de Onil

“Hemos trabajado intensamente para conformar el
mejor equipo para la siguiente legislatura” 
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Kique Larios Álvarez, candidat de Sumem Biar a l’Alcaldía 

“Oferim una alternativa política seriosa, útil i amb 
ambició transformadora que ens porte a l’objetiu desitjat”

Kique Larios Álvarez és el 
candidat de Sumem Biar, la coa-
lició formada per Esquerra Unida 
i Compromís. Larios té una llar-
ga trajectòria vinculada a l’asso-
ciacionisme, sent president del 
Centre Excursionista de Biar del 
2020 a 2023; i cofundador de 
l’associació cultural Alacant Des-
perta fa vint anys, coordinant les 
diferents associacions artístiques 
de les comarques d’Alacant, en 
l’àrea rock i altres músiques. 

Actualmente té 54 anys i és 
funcionari de carrera de l’Ajunta-
ment d’Alacant des de 1999, 
com a delineant municipal en 
urbanisme, obres i projectes, 
imatge urbana, cartografia i esta-
dística. 

Què ofereix el seu projecte 
polític enfront de la resta? 

Sumem Biar neix a partir de 
l’acord històric entre Compromís 
per Biar i Esquerra Unida, sent 
conscients que els temps han 
canviat i que la ciutadania exi-
geix coherència i unitat d’acció a 

les forces progressistes per oferir 
una alternativa política d’esque-
rres verda, feminista i valenciana.  

Sumem Biar front a la divisió 
o el continuisme d’altres projec-
tes polítics locals ofereix una 
alternativa forta, seriosa, fresca i 
que té en la unitat d’acció i la 
dinàmica de les seues propostes 
el millor cartell de presentació. 

Què li ha impulsat a presentar-
se a aquestes eleccions? 

A partir de la meua experièn-
cia treballant més de vint anys 
en l’administració i com a presi-
dent fins fa poc del Centre 
Excursionista de Biar (CEB), 
pense que el poble necessita pro-
tegir-se i posar tots els recursos 
de l’Ajuntament en defensar el 
poble dels interessos especulatius 
de les grans multinacionals que 
volen aprofitar el nostre sòl per 
implantar grans projectes de 
plantes fotovoltaiques.  

A eixes multinacionals no els 
importa arrancar oliveres cen-
tenàries, ni la nostra flora, fauna 

o meravellós entorn, únicament 
busquen el seu benefici per por-
tar una energia a la costa que es 
perdrà en gran part pel camí. És 
per això que arribar a les institu-
cions que representen al poble 
de Biar per defensar-lo i fer polí-
tiques que pensen en els nostres 
joves, en la gent treballadora i en 
els nostres majors va ser la meua 
major motivació. 

Quin creu que són ara les 
principals necessitats del seu 
municipi? 

Per una part pensem que la 
principal preocupació, com he 
indicat, és el perill que correm 
de transformar Biar per a sem-
pre en un “mar de vidre”, que 
arribat el moment s’emportaran 
eixos grans projectes però deixa-
ran la nostra terra sense possibi-
litat de cultivar res.  

Així mateix ens calen políti-
ques verdes i sostenibles, políti-
ques que proposen alternatives 
lúdiques per a la joventut amb 
una programació anual i la crea-

ció d’un espai juvenil, impulsar 
una política d’habitatge per a la 
gent jove. Així mateix, materialit-
zar per fi el centre de dia i la 
creació d’una regidoria de perso-
nes majors, així com la construc-
ció d’un auditori per a Biar, que 
és una gran demanda del nostre 
teixit cultural. 

Quines expectatives de vot 
manegen? Amb quins partits 
estaria disposat a arribar a pactes 
de govern i amb qui no? 

Com deia el gran cantautor 
alcoià Ovidi Montllor, “ja no ens 
alimenten molles”. Sumem Biar 
té l’oportunitat històrica de con-
querir l’Alcaldia i acabar amb 
turnisme en el poder, i no bara-
llar-se per un o dos regidors. La 
unitat de Compromís i Esquerra 
Unida i el fet d’oferir una alter-
nativa política seriosa, útil i amb 
ambició transformadora esperem 
que ens porte a l’objectiu desit-
jat. 

Sabem que els temps de les 
majories absolutes afortunada-

ment han passat a la història, i 
és per això que Sumem Biar 
buscaria els pactes necessari dins 
de l’espectre polític de l’esquerra.
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Magdalena Martínez Martínez, candidada del PP a la Alcaldía de Biar  

“Nuestro proyecto se preocupa por las personas y por 
los problemas reales de nuestros vecinos”

Magdalena Martínez busca 
revalidar la Alcaldía, que ha 
ostentado con mayoría esta legis-
latura. Sin embargo su experien-
cia de gobierno abarca ya doce 
años con otras dos legislaturas 
anteriores como alcaldesa, la que 
van de 2007 a 2015.  

Además, Martínez es presiden-
ta local PP y vicesecretaria de 
Política Sectorial en la provincia 
Alicante. Tiene 52 años y es 
licenciada en Derecho.  

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto? 

Un proyecto de gestión que 
supone una continuidad de la 
legislatura que estamos acabando. 
Nos han quedado muchas cosas 

por hacer y muchas que se están 
ejecutando en estos momentos y 
que queremos acabar. Un proyec-
to que ya conocen de todas las 
legislaturas que hemos estado 
gobernando.  

Nuestro proyecto se preocupa 
de las personas, de los problemas 
reales que tienen nuestros veci-
nos y que atendemos día a día 
desde la cercanía que nos da el 
ser un pueblo pequeño en el que 
todo el mundo se conoce. Un 
proyecto que, aparte de hacer 
infraestructuras, se preocupa de 
bajar impuestos y tasas, de ayu-
dar a los más desfavorecidos en 
colaboración con otras entidades, 
de apoyar el deporte y la cultu-
ra, nuestras fiestas y tradiciones, 

nuestro patrimonio y nuestro 
medio ambiente, etc., en definiti-
va, nos preocupamos por Biar. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones? 

Continuar con el proyecto que 
hemos llevado a cabo en esta 
legislatura y acabar con lo que 
está pendiente, como ejecución 
del Centro de Día, que ya está 
en marcha, o el futuro auditorio  
en los terrenos de la antigua Jes-
mar, que el Colegio de Arquitec-
tos nos está ayudando con el 
concurso para el proyecto. Y por 
supuesto, seguir ayudando a mis 
vecinos. 

¿Cuál cree que son ahora las 

principales necesidades de su 
municipio? 

Son muchas, empezando por 
el Centro de Día para mayores, 
el auditorio, la reordenación de 
las fotovoltaicas y modificación 
PGOU, reurbanización de calles 
del casco antiguo, etcétera. 

¿Qué expectativas de voto 
manejan? ¿Con qué partidos 
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no? 

En Biar no hay encuestas 
como se hacen en otros munici-
pios más grandes, pero tenemos 
buenas sensaciones. 

El PP se presenta solo, es la 
única candidatura de derechas 
que hay en nuestro municipio. 

Con tan solo 22 años, Rafael 
Coloma Francés encabeza la can-
didatura socialista a la Alcaldía. 

Implicado en Joves Socialistes 
y en el PSOE desde los 18 años, 
Coloma fue anteriormente secre-
tario general de JSPV Biar, un 
puesto que aprovechó para reac-
tivar la agrupación local, que no 
existía en ese momento, y con la 
que se ha crecido considerable-
mente en militancia, dando visi-
bilidad tanto als Joves Socialistes 
como al PSPV de Biar. 

Actualmente es secretario co 
comarcal de JSPV del Alto y 
Medio Vinalopó. 

En cuanto a su formación aca-
démica es técnico en atención a 
personas en situación de depen-
dencia; técnico superior en Inte-
gración Social y ahora está cur-
sando el Grado Universitario en 
Educación Social. 

¿Qué ofrece su proyecto polí-
tico frente al resto? 

Nuestra candidatura ofrece al 
conjunto de vecinos y vecinas de 
Biar la fuerza y el ímpetu de la 
juventud y la renovación política, 
sin dejar a un lado la experien-
cia necesaria para poder gober-
nar un municipio, que aportan 
otros miembros de la candidatura 
que tienen gran experiencia en la 
gestión local como concejales y 
concejalas tanto en otros equipos 
de gobierno como en la oposi-
ción. 

¿Qué le ha impulsado a pre-
sentarse a estas elecciones? 

El principal motivo por el que 
decidí dar un paso adelante y 
encabezar la lista del PSPV-
PSOE Biar ha sido la inquietud 
por aportar mi grano de arena 
para realizar políticas municipa-

les que realmente ayuden a cam-
biar la vida de las personas a 
mejor. 

Poder ayudar a que dentro de 
cuatro años la vida de los veci-
nos y vecinas de Biar sea un 
poco mejor que ahora. 

¿Cuál cree que son ahora las 
principales necesidades de su 
municipio? 

Pues a día de hoy encontra-
mos diversas necesidades a las 
que debemos dar respuesta, por 
ejemplo, que el Centro de Día 
mancomunado este operativo lo 
antes posible. También es una 
necesidad evidente la falta de 
comunicación mediante transpor-
te público con la Universidad y 
los pueblos cercanos a Biar. Estas 
y muchas más son las necesida-
des a las que queremos dar solu-
ción. 

¿Qué expectativas de voto 
manejan? ¿Con qué partidos 
estaría dispuesto a llegar a pac-
tos de gobierno y con quien no? 

A día de hoy nuestro objetivo 
como equipo es salir a ganar las 
próximas elecciones y poder 
gobernar con el mayor respaldo 
posible de los vecinos y vecinas 
de Biar, nuestro objetivo es con-
seguir una amplia mayoría que 
nos permita desarrollar nuestro 
programa político al completo. 

Respecto a los pactos, conside-
ramos que es algo que se verá 
una vez pasado el 28 de mayo 
con los resultados sobre la mesa, 
lo que si que tenemos claro es 
que es necesario para nuestro 
pueblo un cambio de equipo de 
gobierno y que para ello es 
necesario también valorar la 
posibilidad de tener que negociar 
con otros partidos de izquierdas.

Rafael Coloma Francés, candidato del PSOE a la Alcaldía de Biar 

“Nuestra candidatura ofrece el ímpetu de la juventud al 
lado de la experiencia necesaria para gobernar”




